## Spoliés en 1962 Union Syndicale de Défense Toujours spoliés en 2015

## des Intérêts des Français Repliés d'Algérie

Populations déplacées contre leur gré Association loi 1901 – J.O. n° 6894 du 3 août 1965 – SIRET 424 348 514 00011

U.S.D.I.F.R.A.

Membre fondateur et animateur du C.N.S.U.R. (Conseil National Supérieur de l'Union des Rapatriés)

## Bureau National:

"Les Renaudes" 83210 SOLLIES-PONT

Tél.: 04 94 33 68 38 Internet : <u>www.Pied-Noir.eu</u> mailto : contact@pied-noir.eu



## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

Disparition de M. Gabriel MENE Président de l'USDIFRA

Le Conseil d'Administration de l'USDIFRA a la grande tristesse de vous informer de la disparition, le 28 novembre 2015, de son Président, Gabriel MENE.

Gabriel MENE était une personnalité du monde rapatrié. Né le 8 juillet 1941 à LA CALLE en Algérie, alors française. Il a rejoint dès 1967 l'USDIFRA, en en devenant, en 1969, le délégué du VAR, puis le vice-président en 1971 et enfin le président en 1998.

Dès son repli sur la métropole il s'est battu pour défendre ses compatriotes rapatriés par tous les moyens à sa disposition. Il s'est ainsi battu contre l'injustice qu'ils subissaient et continuent de subir en raison d'un rapatriement forcé et de la spoliation non indemnisée de leurs biens.

Ce combat a été mené avec tant d'ardeur et d'engagement que Gabriel MENE en était devenu le symbole et la personnification.

Gabriel MENE a toujours été considéré comme une planche de salut par toutes les familles de rapatriés qui faisaient appel à lui du fait de leurs difficultés de réinstallation en métropole et elles se comptent par milliers. Compétent et énergique, il les défendait de toutes ses forces avec un dévouement sans limites. Grace à son optimisme permanent, il leur a redonné confiance et, pour certaines qui se trouvaient dans des situations inextricables, il leur a redonné une raison de vivre et d'espérer.

C'est en raison de son aura et de sa popularité au-delà même des frontières de l'USDIFRA, qu'un certain nombre de missions officielles lui ont été confiées comme celle de membre de la commission ad hoc auprès de la MIR (mission interministérielle aux rapatriés) en 1998, de mandataire de la commission nationale en 1999. Il a été également chargé de mission de la MIR en 2008.

Gabriel MENE avait une personnalité attachante. Il était intègre, dévoué, fidèle en amitié et, en dépit de toutes les épreuves qu'il avait traversées ainsi que sa famille, il aimait intensément la vie, comme il l'a si bien relaté dans son livre « *Le combat de ma vie »*.

Gabriel MENE laissera un grand vide dans la communauté rapatriée qu'il aimait tant.

A sa famille, son épouse, ses enfants et petits-enfants nous exprimons nos très sincères condoléances.

Ses obsèques auront lieu le 2 décembre 2015 à 15 heures, en l'église de Solliès-Pont (83).